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Иван Каменских: 
«Стратегия Росатома – это 
не только заказы, это люди!

17 февраля между губернатором Свердлов-
ской области Александром Мишариным и 
главой госкорпорации «Росатом» Сергеем 
Кириенко было подписано соглашение. По 
словам главы Росатома, аналогов такого со-
глашения нет ни у области, ни у госкорпора-
ции.
Суть его заключается в том, что часть налого-

вых поступлений, отчисляемых предприятиями 
атомной отрасли в областной бюджет, будет воз-
вращаться в те ЗАТО, где расположены предприя-
тия атомной отрасли. Это делается для того, чтобы 
атомные города получили дополнительное посту-
пательное движение для развития инфраструкту-
ры социальной и культурной сферы, спорта и соз-
дания новых рабочих мест. В свою очередь госкор-
порация намерена увеличить инвестиции в пред-
приятия, и не только в части, касающейся оборон-
ных заказов, но и нарастить выпуск гражданской 
продукции. Вот этот дополнительных доход обла-
сти в виде налоговых поступлений от инвестици-
онных проектов и будет перенаправлен обратно в 
атомные города.

Александр Мишарин отметил, что подписан-
ное соглашение является результатом договорен-
ностей, которые выполнили обе стороны, и об-
ласть, и Росатом. Для области было важно, что-
бы не только сохранялись объемы производства, 
но и был рост. Госкорпо-
рация намерена сдержать 
свое обещание, и те про-
граммы, которые сейчас 
приняты, позволят увели-
чить объемы производства 
в несколько раз. Это со-
глашение затрагивает го-
рода Новоуральск и Лес-
ной. Для Лесного, к приме-
ру, это соглашение позво-
лит решить давнюю про-
блему – сгнивший водо-
вод. Цена вопроса – око-
ло миллиарда рублей, по-
этому уже сейчас догово-
рились, что область, город 
и комбинат на паритетных 
началах начнут строитель-
ство нового водовода в го-
роде.

В свою очередь глава 

Росатома поблагодарил губернатора за понима-
ние и пояснил позицию госкорпорации в этом во-
просе. «Нам все понятно то, что касается произ-
водственных программ наших атомных городов 
в Свердловской области – мы видим устойчивый 
рост, долгосрочные инвестиции. Для Лесного ут-
верждена программа вооружений до 2020 года, 
есть понятный и устойчивый рост оборонного за-
каза, понятный и устойчивый рост заработной пла-
ты. Но кроме предприятий есть города. Это тради-
ционная зона нашей ответственности. И для нас 
не просто важно, а крайне важно, чтобы создава-
лись новые рабочие места, для нас крайне важно, 
чтобы вкладывались деньги в образование, куль-
туру, спорт в этих городах. Поэтому мы идем на 
такое непростое для себя решение. Мы говорим 
о том, что в рамках обычного роста будем прини-
мать дополнительные инвестиционные решения, 
которые будут приносить дополнительные налоги. 
Налоговая система такова, что маленькая часть 
налогов идет в город, а основная – в федераль-
ный и областной бюджеты. Поэтому для нас край-
не важно то, о чем мы договорились, что тот до-
полнительный налог, который появится в резуль-
тате наших инвестиционных решений, пойдет на 
развитие атомных городов. Это соглашение позво-
ляет нам данные задачи решать», – заявил Сер-
гей Кириенко. 

15 февраля Лесной посетил первый за-
меститель генерального директора гос-
корпорации «РОСАТОМ» Иван Камен-
ских.
В ходе встречи представитель госкорпо-

рации отметил, что комбинат «Электрохим-
прибор» выполнил гособоронзаказ без на-
реканий со стороны Министерства обороны 
в срок и в полном объеме. Однако, по сло-
вам Каменского, на 2012 год перед комбина-
том поставлена новая задача – помимо обо-
ронного заказа, в два раза увеличить выпуск 
гражданской продукции. Задача не простая, а 
многогранная, и заключается в том, чтобы не 
только найти заказчиков, сформировать па-
кет гражданского заказа и обеспечить его вы-
полнение, но и в том, чтобы, во-первых, на-
растить заработную плату у работников, за-
нятых в гражданском производстве минимум 
в два раза. Во-вторых, максимально поста-
раться привлечь инвестиции частного бизне-

са и обеспечить увеличение рабочих мест 
в городе. Иван Каменских привел пример, 
что в Сарове часть заказа в несекретной 
части передана в город городскому бизне-
су, обладающему достаточными техноло-
гиями для его выполнения.

Особое внимание заместитель главы гос-
корпорации уделил вопросам медицинско-
го обслуживания в ЗАТО. По его словам, 
вследствие изменения законодательной 
базы Федеральное медико-биологическое 
агентство (ФНБА) утратило право выпла-
чивать льготникам ЗАТО дотации. Одна-
ко РОСАТОМу удалось внести коррективы 
в соответствующее постановление, чтобы 
сохранить это право у ФНБА.

Первый заместитель главы госкорпо-
рации отметил, что большинство ключе-
вых решений по развитию, как самой атом-
ной отрасли, так и по сфере ее обслужи-
вания, связано напрямую с деятельно-
стью нынешнего премьер-министра стра-
ны Владимира Путина, чьи слова – не по-
пулистские заявления, а имеют реальное 
воплощение. РОСАТОМ обратится к пре-
мьер-министру с инициативным предложе-
нием распространить действие програм-
мы «Жилище» на работников. По мнению 

Ивана Каменских, это позволит решить про-
блему привлечения лучших врачей, специа-
листов в ЗАТО.

Отдельно остановился Иван Каменских и 
на программе «Школа РОСАТОМа». Этот про-
ект, который был запущен в 2011 году, позво-
ляет решить для атомной отрасли проблему, 
присущую всей стране – проблему комплекс-
ной подготовки профессиональных кадров. В 
Лесном уже реализуется эта программа. Осе-
нью прошлого года было подписано трех-
стороннее соглашение между РОСАТОМом,
городом и филиалом МИФИ, позволяющее 
осуществлять качественную подготовку ка-
дров для ядерно-оружейного комплекса стра-
ны. В 2012 году эта программа будет усиле-
на системой грантов для преподавателей. Та-
ким образом, будет возможна реализация но-
вых проектов в подготовке молодых кадров, а 
сам процесс обучения сделается интереснее.

В последнее время мне часто задают этот вопрос.
В самом деле, зачем и для чего это мне нужно?
Проще начать ответ на него с того, 
что мне не нужно.
Я не жду денег. У меня есть работа, есть собственный 

бизнес.
Я так же, как и вы, плачу налоги. Хватает и на жизнь, и 

на благотворительность.
Мне не нужна слава, я здесь родился и вырос, и мно-

гие меня знают.
Многие знают моих родителей, мою жену и старшего 

брата.
Мне не нужна известность. Для того, чтобы на несколь-

ко дней прославиться на всю округу, совсем не обязатель-
но быть депутатом. Можно нырнуть под лед или прыгнуть 
пару раз с парашютом.

Почему же я сегодня иду на выборы в городскую Думу? 

Как ни банально это звучит, но я хочу сделать мир во-
круг меня лучше. Это очевидно.

Хочу ходить по чистому, освещенному городу.
Хочу ходить в красивый храм за крещенской водой.
Хочу, чтобы чиновники делали свою работу каче-

ственно и вовремя.
Хочу, чтобы ваши и мои налоги тратились на полез-

ные дела, а не закапывались в землю и не уходили на 
строительство нелепых памятников современной ар-
хитектуры.

Хочу, чтобы при решении сложных вопросов город-
ская администрация прислушивалась к мнению про-
стых людей, нас с вами.

Иными словами – хочу жить в нормальном городе.
Уверен – того же хотите и вы. И это правильно.
Главное – человек! Его благополучие, самореали-

зация, семья, здоровье, дети, соблюдение его прав и 
свобод.

Акцент

Росатом и 
Свердловская область 
подписали уникальное соглашение

Борис ЕГОРОВ.

Завершился самый трудный и ответственный этап моей избирательной кампании – ре-
гистрация. Напоминаю, что я – независимый кандидат, и чтобы быть зарегистрирован-
ным на выборах, мне нужно было собрать и сдать в избирательную комиссию ваши под-
писи, подписи избирателей. Часть подписных листов заполнили волонтеры, ходившие 
по домам нашего округа. Многие избиратели звонили лично мне, чтобы расписаться в 
подписных листах. Многим пришлось отказать. В результате подписи оказались очень 
качественными, настоящими. 29 января я был зарегистрирован в качестве кандидата 
в депутаты Думы городского округа «Город Лесной» пятого созыва по двухмандатно-
му избирательному округу № 2. Спасибо всем тем, кто уже отдал свой голос, поддержав 
мое выдвижение. Все, кто не смог этого сделать, голосуйте за меня на выборах 4 марта!

С уважением Евгений Игошев.

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Думы городского округа «Город Лесной» 
Игошева Евгения Григорьевича.

ДА. Отстаивать права горожан в ЖКХ и других сферах 
деятельности (тарифы, точечная застройка, благоустрой-
ство, межевание, аварийное жилье, бывшие общежития).

ДА. Не давать транжирить бюджетные деньги (закупки, 
тендеры, строительство, льготы и дотации).

ДА. Поддерживать культуру Лесного и здоровый об-
раз жизни лесничан (культура не должна финансировать-
ся по остаточному принципу, выживать на самоокупаемо-
сти, у лесничан должны быть нормальные пляж, бассейн, 
баня, лыжная база).

ДА. Контролировать работу чиновников (обращения 
и жалобы горожан должны быть рассмотрены, вовремя 
даны ответы, приняты меры).

Что я буду делать, когда стану 
депутатом городской Думы?

ДА. Поддерживать работу по профилактике и 
искоренению наркомании среди молодежи Лес-
ного (профилактика и пропаганда, работа поли-
ции).

ДА. Информация должна быть доступной жителям 
закрытого города (дешевое качественное телевиде-
ние, высокоскоростной бесплатный интернет, работа-
ющие телефоны)

ДА. На деле освобождать предпринимателей из-
под гнета чиновников. Реальную дорогу малому биз-
несу!

И многое другое, что не удалось сделать моим 
предшественникам.

Евгений Григорьевич Игошев.

С. Кириенко и А. Мишарин.


